

dk-FRAGEBOGEN

HEUTE MIT: Christian Dürr (35) | FDP | Dipl.-Ökonom
Wohnort: Ganderkesee | **Wahlkreis** Oldenburg-Land



Welche Folgen hat die künftige, neue Bundesstraße B 212 für die Region? Was wollen Sie tun, um eine zusätzliche Verkehrsbelastung für die Gemeinden in Ihrem Wahlkreis zu vermeiden?

Wir sollten als Folge des Neubaus der B 212 nicht weitere Bundesstraßen planen oder gar bauen, die zu Lasten von Ganderkesee oder Delmenhorst gehen. Bremer Verkehrsprobleme müssen endlich auch auf Bremer Gebiet gelöst werden. Die Stadt Delmenhorst und die Gemeinde Ganderkesee sollten im Schulterschluss den längst überfälligen Anschluss der A 281 an die A 1 vom Land

Bremen einfordern, damit der Verkehr dort hinfließt, wo er hingehört: nämlich auf die Autobahnen.